

『住宅街』

子どもが、『飛び出て来るかもしれない』…

すぐ止まれるように、『徐行』

登下校時間は、最も危険な時間帯！

スピード落として、細心の注意

早朝 子ども、自転車、散歩…

住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

夕方4時 江別 交差点 小学2年生の男の子

自転車の側に、『一時停止』

車にはねられ病院搬送

2020/8/24(月) 17:34

24日午後4時ごろ、江別市の住宅街のT字路交差点で小学2年生の男の子(8)が70代女性運転の車にはねられ、ドクターヘリで病院に運ばれました。意識はあるということです。

札幌 横断歩道のない場所

朝のランニングに向かう途中

軽乗用車にはねられ、60歳の男性重傷

2020/8/24(月) 12:09

24日午前7時ごろ、札幌市豊平区の市道で、直進していた軽乗用車が、右から横断してきた男性(60)はねました。男性は頭を打ったほか、あばら骨を折った疑いで重傷です。男性はランニングのため公園に向かう途中で。現場は、片側1車線の見通しの良い直線道路で、横断歩道がない場所でした。警察は軽乗用車を運転していた男性(24)を現行犯逮捕して、事故の原因を調べています。